

ENDLICH

WACH



ALINE JOST X MAZE

Am 16. Juli 2021 erscheint die Single 'Endlich wach' von Aline Jost und Maze. 'Die Organisation, der Videodreh, dazu noch die strengen Auflagen, an die wir uns halten mussten, waren eine riesige Herausforderung. Aber jetzt freue ich mich auf die Veröffentlichung. Wir haben sehr hart dafür gekämpft!', so Aline. Das dazugehörige Musikvideo gibt es auf ihrem neuen Kanal auf YouTube zu sehen.

Der Titel entstand während des Lockdowns und ist, so wie auch der Songtext, ein Gemeinschaftsprojekt mit dem Newcomer Maze, der das Genre DeutschRap/DeutschPOP bedient. In dem Song geht es um eine Beziehung, die aktuell nicht auf Augenhöhe läuft. Dieses Gefühl hatten gerade im Lockdown viele Paare. Zu eng war plötzlich die Nähe, ein Aussprechen nicht möglich. Worte, die falsch verstanden wurden, führten zu Missverständnissen und trotzdem kann man ohne den anderen nicht sein. Die Botschaft lautet, dass man in seinem Leben zu Kompromissen bereit sein sollte, um der Liebe eine

Chance zu geben.

Die gebürtige Düsseldorferin Aline Jost, die auf TikTok 1,4 Millionen Follower unterhält, wurde vor allem durch die auf RTLZWEI seit 2018 ausgestrahlte Daily Soap ´Klass Schule - Die jungen Lehrer´ bekannt. Hier spielt sie seit der ersten Episode die Hauptrolle der Lehrerin Thea von Wiesenau und ist fester Bestandteil der Serie. Im vergangenen Jahr hatte Aline zusammen mit ihren Künstlerkolleg*innen Davin Herbrüggen, Detlef Steves, Martin Rütter, Marc Terenzi, Kevin Reumann, Marco Cerullo, Jaimy Elia, Lena Schiwiora und Sükrü Pehlivan für ein Charity Projekt die Coverversion des Songs ´Hallelujah´ aufgenommen und die Einnahmen an das Kinderhospiz ´Möwennest´ in Oberhausen gespendet.

Auch bei ihrer Debütsingle ´Endlich wach´ wollen Aline und Maze einen Teil der Verkaufserlöse dem Kinderheim ´Kastanienhof´ in Krefeld zugutekommen lassen.

ALINE JOST UND MAZE